
REQUERIMENTO Nº 246/2022

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informações da concessionária de serviço de água e esgoto, Companhia de
Saneamento Básico do Estado de São Paulo – SABESP, sobre as Estações de Tratamento e
Esgoto (ETE)

 

Senhor Presidente,

 

 

Ouvido o Douto Plenário, requeiro a Vossa Excelência oficiar a Companhia de Saneamento
Básico do Estado de São Paulo – SABESP para que esta informe a esta Casa de Leis, sobre
as Estações de Tratamento de Esgoto (ETE).

JUSTIFICATIVA

Foi publicado em 24 de julho de 2022, no jornal local “O Ouvidor”, que a SABESP anunciou
que a Estação de Tratamento de Esgoto (ETE) do Município começaria a funcionar em
escala maior a partir de agosto, e que em setembro, deste corrente ano, mais de oito mil
ligações começariam a funcionar, completando cobertura de aproximadamente 80% da área
urbana.

Considerando o noticiado no jornal local, e sendo de amplo conhecimento a falta de
funcionamento da ETE, até o presente momento, solicito que a SABESP informe a esta Casa
de Leis o porquê de não ocorreram as ligações conforme foi anunciado.

Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade, conto com a pronta
aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.

Santa Isabel, 30 de novembro de 2022.

 

 

 

JOSÉ MARTINS DE OLIVEIRA ALVES
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